Presidente

El Presidente de la República confirmó su participación en la clausura del encuentro empresarial 2011.



Centralismo

Sergio Melnick, presidente de Anticipa dictará la conferencia: Descentralización y el nuevo rumbo de los tiempos.



Fecha

El 30 de junio se efectuará Enela 2011, encuentro que busca fomentar la atracción de inversiones.

Número de inscritos es superior a anteriores ediciones del encuentro empresarial

Gran interés por participar en Enela 2011

Está confirmada la presencia del Presidente de la República y del biministro Golborne.

EL AUSTRAL

Diego Benavente, director ejecutivo de CorpAraucanía, institución al mando de Enela 2011 "Vamos que se Puede" sostuvo que existe un alto interés en la Región por participar de este encuentro, el que ha quedado de manifiesto en el importante número de inscritos.

"Tenemos un número de inscripciones muy superiores al de los años anteriores. De acuerdo a nuestras estimaciones el número de inscritos en los próximos dos días llegará al máximo de personas que podemos recibir, alrededor de 1.200 contando los invitados", puntualizó.

EXPOSITORES

Enela, sin duda, el más importante encuentro empresarial de la zona sur del país, logrará concentrar en un sólo punto, el día 30 de junio, a los más importantes actores sociales, económicos y gubernamentales.

Para la sesión: Transformación y Retos de la Humanidad ya está confirmada la presencia de Harold Mayne Nicholls, consultor Fifa y presidente de la Fundación Todos Ganamos; Eugenio Tironi, sociólogo de Tironi y Asociados; Laurence Golborne, biministro de Energía y Minería y para la clausura, al igual que en 2010, el Presidente de la República, Sebastián Pi-

El nivel de los expositores y los te-



El Enela 2010, bajo el lema "Nuevos Tiempos, Nuevos Desafíos", enfrentó la reconstrucción posterremoto.

mas a tratar generan grandes expectativas en todos los ámbitos. En La Araucanía, Rosemarie Junge, rectora de la Universidad Santo Tomás aseguró que la mirada más positiva de este encuentro demostrará que la Región sí puede salir de los últimos lugares de todas las medicio-

"La Araucanía cuenta con las condiciones para el desarrollo económico, social y educacional. Creo que en la educación hay que seguir mejorando la calidad y también apostar al turismo", aseguró.

El seremi de economía, Carlos Isaacs, advirtió que el progreso de la ReDatos

de junio se efectuará el Enela

serán los exponentes de este encuentro empresarial.

gión ya está en marcha.

"No sólo nos estamos creyendo nosotros, sino que otros también nos están creyendo. Como Región hemos tenido un incremento importante de recursos públicos para operar y se aprecia una mejora en los indicadores económicos. Estamos en un punto, donde hay un antes y un después y creo que eso se va a ver reflejado en Enela", puntualizó.

EMPRESARIOS

Desde el mundo empresarial, Ricardo Silva, gerente general de Buses lac, afirmó que este encuentro es

lismo y a las autoridades de Gobierno y políticos, locales y de Santiago, a que por un segundo fijen su mirada en esta Región". Eso sí, Silva aclaró que la misión de los empresarios es mejorar el capital humano a partir de competencias actualizadas.

Jorge Lagos, presidente de la Asociación Gremial de Industriales de Malleco y Cautín dio a conocer su confianza con respecto al desarrollo regional. "La Araucanía siempre ha tenido las condiciones para generar un mayor desarrollo del que tiene y en ese sentido la mirada más positiva de Enela nos reafirma este "un llamado de atención al centra- crecimiento", concluyó.